

Le modèle forestier des droits des mapuches est violé

Santiago du Chili, 20 janvier (RHC-PL)- Une étude de l'Observatoire Citoyen et du Groupe International des Travaux sur les Peuples Indiens au Chili a révélé que le modèle forestier en vigueur dans ce pays viole les droits du peuple mapuche et est un frein pour son développement.

L'initiative a pour but de promouvoir les plantations forestières exotiques sans prendre soin des forêts, ce qui provoque un dommage irréparable à la biodiversité et aux mapuches.

Une recherche réalisée par l'Observatoire Citoyen a fait savoir que le décret 701 de 1974 n'assure pas la protection , la conservation et la récupération des sols du territoire national.

Dans l'Araucanie, depuis la décennie des 90, le dit conflit mapuche affronte la principale ethnie du pays et des agriculteurs et des chefs d'entreprises, au sujet de la propriété des terres qu'ils considèrent comme ancestrales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/11875-le-modele-forestier-des-droits-des-mapuches-est-viole>



Radio Habana Cuba